

Zum vierten Mal lockt die Haff-Sail

Interessantes und breit gefächertes Programm für alle Besucher



Fotos: Stadt Ueckermünde

Ueckermünde/vtb/pm. Zum vierten Mal lockt die Haff-Sail ans Stettiner Haff. Vom 30. Mai bis 01. Juni findet das maritime Fest auf dem Gelände der Lagunenstadt AG und am Strand statt. Traditionell wird am Freitagabend mit einem Bootskorso vom Stadthafen zur Lagunenstadt begonnen. Start ist um 18:30 Uhr im Stadthafen. Die Flaggschiffe „Greif von Ueckermünde“ und „Wappen von Ueckermünde“ werden den Tross anführen. Neu im Programm ist ein Countryabend mit der Liveband Blue Bayou und Showeinlagen der Line-Dancer des SV Christophorus sollen auf die Haff-Sail einstimmen. Erstmals wird es als Abschluss am Freitag ein Höhenfeuerwerk geben. Die offizielle Eröffnung durch die Bürgermeisterin der Stadt Ueckermünde, den Landrat des Landkreises Uecker-Randow und den Aufsichtsratsvorsitzenden der Lagunenstadt mit Böllerschießen der Schützengilde

Ueckermünde, ist am 31. Mai um 10:00 Uhr. Am Samstag stehen vor allem das Ueckermünder Vereinsfest und sportliche Veranstaltungen wie das Beachvolleyballturnier, die Segelregatta, die Optiregatta und das Drachenbootfestival unter Schirmherrschaft der Eisen gießerei Torgelow im Mittelpunkt. Den Höhepunkt am Samstag bildet ein Konzert mit Fiveman on the Rocks. Die Vollblutrocker brachten das Festzelt bereits im Vorjahr zum Leben. Eine maritime Messe am Samstag und Sonntag mit einheimischen und überregionalen Ausstellern u.a. aus Polen und Schweden präsentiert maritime und touristische Angebote. Der Sonntag steht im Zeichen der kleinen Besucher. Der Haff-Sail-Kindertag hält jede Menge Aktivitäten bereit für die kleinen Gäste bereit. Höhepunkte am Abschlusstag werden das Wettrudern um den Lagunenpokal, Fahrten mit dem „Pasewalker Solarboot“ und

Rettungsübungen sein. Besucher sollten sich nicht die Präsentationen und Modellvorführungen zu Lande, auf dem Wasser und in der Luft der „Modellbaufreunde Randow-Tal“ entgehen lassen. Die Vor-

Ein herzlicher Dank an dieser Stelle für das große Engagement aller Sponsoren!

Mehr Informationen und das komplette Programm finden Sie im Internet unter www.haff-sail.de. Die Organisatoren -



führungen finden am Samstag um 12:30 Uhr und am Sonntag um 14:30 Uhr statt.

Dass sich die Haff-Sail von Jahr zu Jahr mausert, davon zeugt auch der angekündigte Besuch aus dem Wirtschaftsministerium unseres Landes. Zur Eröffnung des Festes wird Staatssekretär Dr. Stefan Rudolph erwartet.

Stadt Ueckermünde, Förder- und Entwicklungsgesellschaft mbH und Lagunenstadt AG - freuen sich wieder auf tausende Besucher. Alle Veranstaltungen der Haff-Sail und des Vereinsfestes sind eintrittsfrei! Für das Abstellen Ihres Fahrzeuges auf dem bewachten Parkplatz direkt am Veranstaltungsgelände wird eine Gebühr fällig.

Blitz 18.5.03